

## ABSTRAK

Rahayu, Bunga Anggraeni. 2022. Pengembangan Media Pembelajaran Audio Visual Berbasis *PowerPoint* pada Subtema 1 Keragaman Suku Bangsa dan Agama di Negeriku Kelas IV Sekolah Dasar: Skripsi, Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Jurusan Pendidikan Anak Usia Dini dan Dasar, FKIP Universitas Jambi, Pembimbing: (I) Drs. Syahrial, M.Ed., Ph.D. (II) Alirmansyah, S.Pd., M.Pd.

**Kata Kunci:** media pembelajaran, audio visual, *PowerPoint*

Penelitian ini bertujuan untuk (1) mendeskripsikan prosedur pengembangan media pembelajaran audio visual berbasis *PowerPoint* pada subtema 1 keragaman suku bangsa dan budaya di negeriku kelas IV sekolah dasar, (2) mendeskripsikan tingkat validitas media pembelajaran audio visual berbasis *PowerPoint* pada subtema 1 keragaman suku bangsa dan budaya di negeriku kelas IV sekolah dasar, (3) mendeskripsikan tingkat kepraktisan media pembelajaran audio visual berbasis *PowerPoint* pada subtema 1 keragaman suku bangsa dan budaya di negeriku kelas IV sekolah dasar.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian pengembangan. Penelitian berupa pengembangan media pembelajaran audio visual berbasis *PowerPoint* pada subtema 1 keragaman suku bangsa dan budaya di negeriku kelas IV sekolah dasar. Model pengembangan yang digunakan dalam penelitian ini yaitu model pengembangan DDD-E (*decide, design, develop, evaluate*). Penelitian ini dilakukan di SD Negeri 182/I Hutan Lindung. Data penelitian diperoleh dari validasi materi, validasi bahasa, dan validasi media serta diperoleh juga data dari angket respon guru dan angket respon peserta didik.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa validasi dari penilaian ahli materi memperoleh nilai rata-rata 4,46 dengan kategori sangat valid, dari penilaian ahli bahasa memperoleh nilai rata-rata 4,3 dengan kategori sangat valid, dan dari penilaian ahli media memperoleh nilai rata-rata 4,3 dengan kategori sangat valid. Selanjutnya hasil dari penilaian angket respon guru memperoleh nilai rata-rata 4,5 dengan kategori sangat praktis. Penilaian dari angket respon peserta didik pada uji coba kelompok kecil memperoleh nilai rata-rata keseluruhan 0,9625 dengan kategori sangat praktis. Serta penilaian dari angket respon peserta didik pada uji coba kelompok besar memperoleh nilai rata-rata 0,96 dengan kategori sangat praktis.

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh dapat disimpulkan bahwa media pembelajaran audio visual berbasis *PowerPoint* pada subtema 1 keragaman suku bangsa dan budaya di negeriku kelas IV sekolah dasar yang telah dikembangkan dinyatakan valid dan praktis untuk digunakan dalam pembelajaran.